



AquaChile, primera empresa salinera en implementar Starline en el sur de Chile

La planta de alto rendimiento, que cuenta con la tecnología de Telecomunicaciones de Chile y la empresa Starline (parte de la compañía Sipat), propietaria del impresionante megaproyecto Starline, que tiene 100 años, diseñó un plan para realizar el primer plató empresarial de la tecnología de Starline en el sur de Chile.

Ver más



(Sigamos cuidándonos!)

Este es el mes donde más nos encontramos con la gente. Conoce las buenas prácticas de AquaChile, por lo que te invitamos recordar los señalamientos y mantener las medidas de bioseguridad, de manejo de agua y de refugio, de manejo de seguridad y mantener esta excelente noticia.

Ver más



Conoce tus beneficios: Seguro de vida

¡Únete a los miles de trabajadores de AquaChile que tienen con un Seguro de vida desde el momento de su ingreso!



(Se viene la encuesta de clima)

Próximamente se realizará la Encuesta de Clima 2021. Tu participación es fundamental para seguir mejorando.

Ver más



Reunión de transformación digital de los líderes de Administración y Finanzas

El jueves 8 de septiembre la Gerencia de Administración y Finanzas llevó a cabo la primera sesión de transformación digital. Más de 20 líderes se reunieron en esta instancia.

Ver más



AquaChile participó en dos ferias internacionales

Recientemente participó en dos ferias internacionales: Malaysia International Halal Show 2021, más conocida como MINAS y la Exposición Agroindustrial del Mar Congolado (CONOGOL), realizada en Vigo (España).

Ver más



Alcaldesa de Vilcún visita piscicultura Codihuán de AquaChile

El jueves 9 de septiembre la alcaldesa de Vilcún, Katherine Migueles, visitó la piscicultura Codihuán de AquaChile, ubicada en la comuna de Vilcún, región de la Araucanía.

Ver más



AquaChile realizó taller de reciclaje de botellas de vidrio en Puerto Chacabuco

El 11 y 12 de septiembre un grupo de 15 socios de las Juntas de Vecinos de Puerto Chacabuco y sus comunas vecinas de la región de Aysén, realizaron un Taller de Reciclaje de botellas de vidrio.

Ver más



Comunidad indígena Kaweskar

Residencia en Puerto Edén visitó Huelenkaip

Recibieron a miembros de la comunidad indígena Kaweskar Residencia en Puerto Edén en las instalaciones de nuestra piscicultura Huelenkaip.

Ver más



AquaChile apoya lanzamiento de temporada turística en Magallanes

Gracias al compromiso que AquaChile mantiene con el desarrollo local de la región de Magallanes, "La apertura de la temporada turística 2021-2022", organizada por diferentes gremios locales, entre ellos la Cámara de Turismo de Ultima Esperanza.

Ver más



Lanzamiento de la nueva Beca Municipalidad de Gualeguaychú

En la radio La Voz del Ciprés se hizo el lanzamiento de la nueva Beca de Estancia AquaChile - Municipalidad de Gualeguaychú para estudiantes universitarios.

Ver más



Aporte para restauración de muelle en Isla Huai

En Isla Huai se realizó la entrega de los fondos que AquaChile donó para la restauración del muelle para el desembarque de pasajeros.

Ver más



Apoyo a adultos mayores en Concepción

En Concepción se realizó un acuerdo colaborativo público-privado para la realización de un antropógrafo que sirve de derecho beneficiario de 50 adultos mayores del sector de Conchal y Antedictos.

Ver más



Capacitación de pilotos ROV en Melinka

Desarrollando en Melinka una capacitación de pilotos ROV para la comuna de Melinka, que es una de las comunas que realizan los cursos ejecutivos CorpAysén, tiene una duración de 48 horas semanales y hasta contribuye a la formación de profesionales en el área.

Ver más